

Jugendbeirat will auf Kritik eingehen

Nächste öffentliche Sitzung findet am Freitag im Alten Rathaus statt

SZ

Laichingen

Der Laichinger Jugendbeirat tagt das nächste Mal am kommenden Freitag, 22. Februar, um 18 Uhr im Sitzungssaal des Alten Rathauses. Bei der öffentlichen Sitzung will der Jugendbeirat zu Beginn auf die an ihm geäußerte Kritik durch einige Stadträte eingehen. Diese hatten moniert, dass bei der jüngsten Gemeinderatssitzung kein Mitglied des Jugendbeirats dabei war, als es um die neue Jugendarbeit in Laichingen ging (wir berichteten). Angekündigt sind hierauf "Antworten und Reaktionen". Weitere Themen: Vorstellung und Beschlüsse zum Projekt "Schulseminare", außerdem geht es um die Aufstellung von Basketballkörben (Vorstellung und Beschlüsse), sonstige Projekte und Änderungen sowie Bekanntgaben und Anfragen.
